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第５号様式（第７条関係） 

会議録 

会 議 の 名 称 平成２７年度第１回清須市社会教育委員会 

開 催 日 時  
平成２７年６月２４日（水） 

午後３時００分～４時００分 

開 催 場 所  清洲市民センター ２階 ２０１集会室 

会 議 概 要 

１ あいさつ 

２ 委嘱状交付 

３ 委員長、副委員長選出 

４ 議題 

 議題１ 平成２７年度社会教育委員会会議等予 

定について 

議題２ 平成２６年度生涯学習行事・講座・教室 

等実施結果について 

５ その他 

会 議 資 料 

会議次第 

委員名簿 

資料１ 平成２７年度社会教育委員会会議等予定 

   表 

資料２ 平成２６年度生涯学習行事・講座・教室等 

実施結果 

その他 報告：平成２６年度指定管理者評価 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
０人 

欠 席 委 員 牧野委員 

出 席 者 （ 市 ） 齊藤教育長、櫻井教育部長 

事 務 局 

（生涯学習課） 

栗本課長、近藤副主幹、林副主幹、杉野森主査 

（スポーツ課） 

前田課長、吉田副主幹 

会 議 の 経 過 

１ あいさつ 

齊藤教育長よりあいさつ 

２ 委嘱状交付 
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  机上交付 

 

３ 委員長、副委員長選出 

  委員長を和田委員に、副委員長を岡松委員に指名推薦 

 

４ 議題《意見の要旨》 

議題 １  平成２７年度社会教育委員会会議等予定について 

○和田委員長 

それではただいまより議題に添って委員会を進めさせていただきます。 

議題１の「平成２７年度社会教育委員会会議等予定について」を事務局から

説明をお願いいたします。 

●事務局 

（「平成２７年度社会教育委員会会議等予定表」資料１に基づき説明） 

○和田委員長 

  ただいま事務局より説明がございました平成２７年度の事業内容につきま

して何かご意見、ご質問等はございますか。 

ないようですので、続きまして議題２について事務局からお願いします。 

 

議題 ２  平成２６年度生涯学習行事・講座・教室等実施結果について 

●事務局 

（「平成２６年度生涯学習行事・講座・教室等実施結果」資料２に基づき説明） 

○和田委員長 

  ただいま事務局より資料について説明があり、アンケートの結果についても

発表していただきました。何かご意見やご質問はございますか。 

〇橋本委員 

  サタデーキッズに関して応募が多く、良いなと感じた反面、抽選の結果、半

分近くの子ども達が落選をして、可哀想だとも思った。出来ましたら、もう尐

し、講座回数を増やすなどして、参加できる機会を作ってもらいたい。 

〇伊東委員 

  男女年代別参加状況について、体育協会でも受け皿をどうしていくかで悩ん

でいる所であるが、表にもあるが、圧倒的に女性の参加者が多く、男性の参加

が非常に尐ない。若い方の参加も尐ない。若いころから参加できる、何かいい

方法はないか。尐子高齢化になると、女性も社会進出する社会になる。そうな

ると、男性と同じような参加になるため、女性が減尐するような時代が来るの

ではないかと考える。よって、若い方が参加できるやり方を考えるべきなのか

と思う。 
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〇教育長 

  例えば、サタデーキッズのような、子どもたちに関わる部分で、学校行事や

サタデーキッズのクラブと被らない様にしなければならない。 

朝日の貝塚と子ともたちを合わせたような講座なども考えていかなくては

いけないと思う。また、国際理解について、例えば、英語の講座についてもも

っと小さいお子様も参加できるようにし、また、講師の方についても地域の方

が携わることによって、地域とも馴染むため、そのようなことも考えていく必

要がある。 

〇後藤委員 

  サタデーキッズの「山車にふれよう」について、今年準備をしていたら、学

校行事と重なって、人が尐なくて町内の方がガッカリしていたので、配慮をお

願いします。 

〇樋山委員 

  学校行事についても変わってきており、サタデーキッズと重なってしまい、

申し訳ございませんでした。今後このような事が無いようにしたいと思いま

す。ただし、生涯学習講座などを計画立てる上で、予定が重ならないことは無

いため、重なっても開催できるようにしなければならないと感じる。 

〇丹羽委員 

  現代的課題の講座について、参加人数が尐ないと思うので、もう尐し誰が見

てもやってみたいと思うネーミングの方がいいと感じました。 

〇石黒委員 

海洋性スポーツについて、春日地内において行っているが、参加者が尐ない

ため、春日地区だけではなく、お城の橋の近くや新川の本庁の前とか、人の目

につき様なところで開催することはできないか検討してもらいたい。 

〇前田スポーツ課長 

  指導者も何人もいるのに、活用できていない状況である。どのようにすれば

人が集まってもらえるのか模索中である。安全面も考慮して考えていきたい。 

〇橋本委員 

  スポーツ的な講座が尐ないため、今後どうしていくか検討してもらいたい。 

 体育協会の関係者も見えるため、どのようなことをやっているか教えてもらい

たい。 

〇伊東委員 

  体育協会についての説明。また、生涯学習ガイドとは別に「体育協会だより」

を年２回発行してＰＲしている。シニアボランティアが集まって、子どもたち

に教える形には現在なっていないのが現状である。 

〇伊藤委員 
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  地域総合型スポーツで子供たちを集めたいが、土日に子供たちがなかなか集

まってくれない。サタデーキッズのようにたくさんの募集になってほしいとい

う思いもあるため、尐しサタデーキッズに取り込んでもらえたらと思う。 

○小川委員 

  サタデーキッズは無料なのか。地域総合型スポーツについては、有料のため

人を集める点ではなかなか難しいのかと思う。 

●事務局 

  サタデーキッズは学校の週休２日制に伴い始まったクラブである。また、講

師の方は、できるだけ市内の方、地域の方かつボランティアでお願いしている。 

 スポーツ課と協議して行うことが出来たらと思います。 

○和田委員長 

  ＰＲをどんどんするようにお願いしたい。 

  その他なにかございますか。内容ですので次第５「その他」に移ります。 

５ その他   

●事務局 

（「平成２６年度指定管理評価結果」資料に基づき説明） 

○和田委員長 

  ただいま、事務局より説明がありましたが、ご意見やご質問はございますか。 

○石黒委員 

  図書館の管理について、現在、司書は何人みえるか。 

○栗本生涯学習課長 

  現在１６名おり、その内８名（５０％）が司書の方です。 

○石黒委員 

  図書館では司書の仕事として、新しい本の選定についてはどのようにおこな

っているのか。 

●事務局 

  選書については、指定管理者と藤田係長も入って行っております。 

○和田委員長 

  その他何か質問等ございますか。 

ないようですので、事務局、他にはございますか。 

●事務局 

  ございません。 

○和田委員長 

他に全体を通して何かご意見やご質問がありましたらお願いいたします。 

質問もないようですので、事務局にお返しします。 

●事務局 
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長時間にわたりご審議いただきまして誠にありがとうございました。 

これを持ちまして平成２７年度第１回社会教育委員会を終了させていただ

きます。 

 

閉会（ 午後４時００分 閉会 ） 

会 議 の 結 果 審議に関する事項はなし 

問 い 合 わ せ 先 教育委員会生涯学習課 

０５２－４０９－６４７１（清洲市民センター） 

 


